

団紹介

第16分団

私たち第16分団は、大場、中郷地区を中心に先輩方が築き上げた伝統を受け継ぎつつ、元気ある若者からベテラン団員まで、日々の訓練などを通じて、お互い助け合いながら、地域の人達の信頼に応えられるよう、活動しております。



第17分団

私たち第17分団は、新谷・青木地区を中心に、新人から大ベテランまで、34名で活動しています。台風などの大雨の時には水害の起こりやすい所が多いので、分団一丸となってこの地域を守っています。そのチームワークの良さで、操法大会優勝を目指して頑張っています。



第18分団

私たち第18分団は3班編成で、管轄する松本・長伏・御園各地区に詰め所を置き、有事に備えております。現在41名、各班相互の連携を高めつつ、幅広い年齢層で切磋琢磨しながら日々の消防団活動に勤めております。



松本



長伏



御園

編集委員



団本部	水口 勇	第2分団	遠藤 昭彦
	神尾 昭司	第3分団	下里 正彦
	風間 浩	第9分団	林 和彦
	古川真由美	第13分団	田辺 淳
	三浦 玉貴	第16分団	鈴木 智善

愛と我郷

三島市消防団本部

三島市消防団操法大会開催にあたり

11月2日(日)に秋季訓練として消防団操法大会を、副市長はじめ多くの来賓の方々をお迎えして開催いたしました。

操法とは、消防団員の任務の一番である消火作業の基礎となるものであり、精神・技術・体力を養います。部門は消防車を使用する「ポンプ車操法」と「小型ポンプ操法」の2つがあります。

大会は競技方式で、事前に決められた操法要領に沿って、いかに正確に、早く、安全に行なったかを審査し、順位を決定します。

今回、接戦の中、優勝の栄誉に輝いた第3分団、第13分団の諸君には健闘を称えるとともに、出場した全分団の諸君には、訓練中に培ったことを糧とし、消防団員としての資質の向上に努め、市民の皆様の期待に応えられるよう、精進していただくよう期待するものであります。



三島市消防団長
松川 益 蔵



ポンプ車操法の部 優勝 第3分団

小型ポンプ操法の部 優勝 第13分団



準優勝 第1分団 第3位 第6分団



準優勝 第11分団 第3位 第12分団

個人賞

ポンプ車操法の部

指揮者	第5分団	越高 信一
1番員	第6分団	芦川 明久
2番員	第3分団	齋藤 靖
3番員	第6分団	大塚 易
4番員	第6分団	鈴木 秀和
	第1分団	野澤 俊一

小型ポンプ操法の部

指揮者	第12分団	田中 孝彦
1番員	第9分団	渡辺 晃司
2番員	第13分団	勝又 健一
3番員	第13分団	後藤 大輔

ラッパ隊 視察研修について

三島市消防団には各分団から参加した隊員34名で編成された「三島市消防団ラッパ隊」があります。各種消防団行事と、月2回程度の練習が主な活動です。

この度、7月27日（日）に、長野県消防ラッパ吹奏大会を視察してきました。

この大会は、そのレベルの高さで全国的に有名です。噂にたがわず、演奏・動作は抜群で、視察した私達はとても良い刺激を受えました。

研修後、隊員から大会で吹奏されていた曲をやってみよう、との声があがり、何曲か集中練習することになりました。

8月17日の三島夏祭りのパレードでは、早速この大会で吹奏されていた、「マーチングファンファーレ」と「早足行進曲」の2曲をお披露目し、ラッパ隊をPRする事が出来ました。

ラッパ隊隊長 栗原 貴光



女性消防団

遠藤 映子

女性消防団員となり、2年が過ぎようとしています。

初めは、お互い期待と不安の中でスタートしましたが、団員としての行事や救命講習に参加、また、応急手当指導員の資格を取得し、ひとり暮らしの高齢者世帯巡回訪問などを通じ、今では皆がひとつになって活動中です。

今年度は、4人の新入団員を仲間に迎え、総勢12名となり、私達と同じ資格を取得し、共に活動しています。

これからも、家庭や仕事に無理のないよう調整し助け合いながら、女性消防団員としての特色を生かした活動を、進めていきたいと考えております。



あなたも一緒に！

消防団活動は、人のため郷土のためのやりがいのあるボランティアです。普段の生活では得られない貴重な経験、出会い、思い出をつくれる消防団。同好の趣味などの輪も広がっています。

頼もしい仲間達があなたの「出番」を待っています。

新入団員



第2分団

金子 勝義

私が入団したのは、今年、三島市役所に入所したのがきっかけです。

地域のために何かできるのならと思い入団しましたが、今回、秋季大会の選手になりました。練習は大変で、何の為にやっているのだらうと思いましたが、実際の火事に初めて直面した時、訓練の意味を知り、思い出しながら作業しました。

これからも皆さんのお役に立てるよう努力していきたいと思っております。

アマチュア無線クラブ 設立!

三島市消防団アマチュア無線クラブ

JJ2YEB



本市消防団で予ねてからの計画中のクラブが8月12日東海総合通信局より免許状の交付がありました。団員相互の親睦と情報交換を目的とし、地域防災活動に尚一層役立つことを願うものであります。